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Protokoll 
Vorstandssitzung / Clubversammlung vom 15. November 2019, 10.30 – 12.00 Uhr 

Restaurant Rössli, Illnau 

Teilnehmende und Traktanden Clubversammlung 

Vorstand Alte Crew 

Präsident Urs Christen 

Vize-/ Incoming Präsident Beni Hosang 

Sekretär Alfred Borcard 

Kassier Jörg Toboll   

Clubmeister Th. Zogg / R. Stump  

Programm Patrick Wiedmer 

Bulletin Stefan Eichenberger 

Clubversammlung 

Präsenz Daniel Hänni 

Gemeindienst Heinz Lüdi 

Berufsdienst Carla Mom 

Jugenddienst Jürg Röll 

Internationaler Dienst Peter Rutishauser 

Foundation Jean-Claude Küttel 

CICO Hansjörg Schulthess 

PR-Verantwortlicher Vakant 

Aufnahmekommission 

Präsident Ueli Voegeli

Mitglied Urs Christen 

Mitglied Beni Hosang 

Sekretär Heinz Lüdi 

Rechnungsrevisoren 

Revisor Hans Aeschlimann 

Jürg Vollenweider 

Rotary-Stiftung / Foundation 

Präsident Jean-Claude Küttel 

Geschäftsführer Kurt Eichenberger 

Mitglied Aktuar Erika Klossner 

Spezielle Dienste 

Delegierter Landsberg Herbert Novak 

Betreuung / Kontaktpflege Kurt Gubler 

Archiv Jürg Röll 

Wandergruppe Hans Aeschlimann 
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Strategischer Ausschuss 

Mitglied Ueli Voegeli 

Mitglied Urs Christen 

Mitglied Beni Hosang 

Sekretär vakant 

Entschuldigt: Carla Mom, Peter Rutishauser, Kurt Eichenberger, Herbert Novak, Reto Stump 

Protokoll 

Erster Teil Vorstandsitzung 

1. Mitteilung des Präsidenten: Urs Christen 

Urs Christen begrüsst alle Teilnehmer. Mit den Traktanden sind alle einverstanden. 

Bisher ist alles zur besten Zufriedenheit gelaufen. Auch die Rückmeldung vom Governor 

war sehr positiv. Das erste Frühstück anstelle des Lunchs war ein guter Erfolg. Urs 

Christen bedankt sich bei der gesamten Crew für das Engagement. 

2. Jahresrechnung und  

3. Budget: Jörg Toboll 

Das Hauptthema ist die Kostenüberschreitung bei der Amtsübergabe von fast 3000 Fr. Es 

wurde beschlossen, dass Offerten eingeholt werden sollen und der Preis soll wieder auf 

der Einladung sein. Der nächste Präsident soll bei einer Budgetüberschreitung den Club 

informieren ob er einverstanden ist. Abweichungen zum Budget sind somit 

bewilligungspflichtig. 

Ansonsten ist Jörg mit den Finanzen und Budget zufrieden. 

4. Programm: Patrick Widmer 

Das Interclubtreffen ist für den 13. Januar 2020 vorgesehen. Specialauftritt: Walti Dux. 

Der Weihnachtsanlass finde in der Chäferhütte mit Nachtessen statt und wird von Werner 

Wagner durchgeführt. 

Es wurde entschieden, dass das Partner-Treffen mit Landsberg auf dem Schiff bis auf 

weiteres nicht mehr durchgeführt wird. Info geht an Landsberg. 

Der Seelunch wird weiterhin beibehalten. 

Die Amtsübergabe findet am 27. Juni 2020 im Rössli statt. 

5. Verschiedenes 

Keine Meldungen. 

Zweiter Teil Vorstandssitzung / Clubversammlung 

Der Präsident begrüsst die neuen Sitzungseilnehmer und liest die entschuldigten Teilnehmer 

vor. Alle sind mit den Traktanden einverstanden. 
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1. Protokoll Vorstandssitzung / Clubversammlung vom 21.06.2019 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

2. Protokoll Governorbesuch vom 30.08.2019 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

3. Berichte aus den einzelnen Chargen 

Vorab informiert der Präsident und Revisor Hans Aeschlimann über die 

Überschreitungen anlässlich der Amtsübergabe. Siehe Punkt 3 Sitzung Vorstand. 

Incoming President 

Beni Hosang informiert, dass alle Chargen besetzt sind. 

Sekretär 

Bei Fredy Borcard ist und bleibt alles beim Alten. 

Kassier 

Jörg Toboll vermeldet, dass alles in Ordnung ist und die Rückläufe der Rechnungen 

sehr gut sind. Das Budget ist in der nachfolgenden Clubversammlung noch 

abzunehmen. 

Clubmeister 

Thomas Zogg meldet alles für in Ordnung. Referentengeschenke müssen wieder 

besorgt werden. 

Programm 

Patrick Wiedmer bestätigt, dass der rollende Programmprozess gut läuft. Viele 

spannende Vorträge und Veranstaltungen sind geplant. 

Bulletin 

Stefan Eichenberger meldet, dass alles besten läuft mit den Protokollen. 

Präsenz 

Daniel Hänni meldet jeweils Auffälligkeiten direkt dem Präsidenten als 

Frühwarnsystem. H.J. Schulthess hat sich offiziell für Mitte November 2019 bis Mitte 

Januar 2020 infolge Ferienaufenthalts abgemeldet. 
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Gemeindienst 

Heinz Lüdi arbeitet im Gemeindienst mit dem Kalenderjahr. Bisher ist alles gut 

verlaufen und er konnte immer auf genügend Helfer zählen. Im Dezember 2019 folgt 

die Planung für das 25jährige Jubiläum der Geratriumsausflüge. 

Berufsdienst 

Carla Mom berichtet via Mail, dass soweit alles in Ordnung ist. 

Jugenddienst 

Jürg Röll bestätigt, dass es in seinem Ressort zur Zeit ruhig ist und keine Anfragen 

anstehen. 

Internationaler Dienst 

Peter Rutishauser informiert via Mail. Die Sinnhaftigkeit des Dienstes kann in Frage 

gestellt werden. Der Internationale Dienst wird aber beibehalten. 

Foundation / Stiftung 

J-C. Küttel bestätigt die 100$/Mitglied Überweisung. Ansonsten gibt es nichts 

Spezielles. 

Stiftung: Bis jetzt wurden rund 36 KCHF ausgegeben. Thomas Zogg regt an, dass 

sich jeder über Handson-Projekte Gedanken machen soll. 

CICO 

Hansjörg Schulthess bestätigt, dass im IT Bereich alles bestens ist und wirbt für das 

Reinschauen auf unserer Homepage. 

Spezielles 

Urs Christen informiert, dass die Anliegen der Governor jetzt auch auf Facebook 

sind. 

Delegierter Landsberg 

Herby Novak meldet per Mail, dass der diesjährige Bodenseeanlass abgesagt wurde. 

Wie es weitergeht wird er zur gegebenen Zeit informieren. 

Betreuung/Kontaktpflege 

Kurt Gubler informiert, dass er zu verschiedenen Freunden die aktuell nicht kommen 

können den regelmässigen Kontakt aufrecht hält. 
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Archiv 

Jürg Roll teilt mit, dass das Archiv aktiv ist. Verschiedenste Informationen können 

nun elektronisch abgefragt werden. Das vereinfacht das Suchen nach Daten und 

Fakten in der Vergangenheit. 

Wandergruppe 

Hans Aeschlimann freut sich über die vielen Teilnehmer an den 

Wanderveranstaltungen. Kurt Eichenberger ist Stv. von Hans. In dieser Funktion hat 

er nun sämtliche Unterlagen elektronisch abgelegt. 

4. Offene Chargen 

PR-Verantwortlicher: Hansjörg Schulthess würde sich gerne zur Verfügung stellen. 

Sein Angebot wird im mit Applaus verdankt. 

Strategischer Ausschuss: Heinz Lüdi übernimmt gerne diese Aufgabe als Sekretär im 

strategischen Ausschuss. Auch wird ein herzliches Dankeschön ausgesprochen. 

5. Pendenzen / Diverses 

Partneranlässe: Der Anlass von Liliane Jutzeler ist als Partneranlass vorgesehen 

Präsident Urs Christen bedankt sich um 11.35 Uhr für das rege Mitmachen und wünscht allen 

einen guten Appetit. 

Für das Protokoll 

Alfred Borcard / Sekretär / 2. Dezember 2019 


